

Retours après la représentation du Bœuf sur le toit le 4 Avril 2024 :



Très belle découverte !
Merci de faire briller les différences.
L'équipe De l'autre côté du miroir

Bravo le Bœuf sur le Toit, et salut les artistes !
Super moment, super spectacle ! C'était musical, joyeux, vivant, drôle, beau et plein de soleil !
Jennifer

Un énorme MERCI pour ce fabuleux spectacle que vous nous avez offert ce soir au Palais des Arts de Vannes !!!
La mise en scène, le jeu de comédiens, les musiciens,... c'était émouvant d'y assister.
Mille bravos et félicitations à toute votre belle et chaleureuse équipe
Je vous souhaite une magnifique continuation
Roland

BRAVO pour ce très beau travail et la valorisation des personnes porteuses d'un handicap !

C'était magnifique nous avons (enfants et parents) passé une magnifique soirée!!!!
Un spectacle magique ! Une ambiance tellement joyeuse, des comédiens tellement à l'aise sur scène! des techniques variées, c'était génial!!!!

Un grand merci pour ce spectacle de qualité.
J'y suis allée avec mon fils de 5ans 1/2 qui a adoré.
Ce mélange des genres est fantastique.

Toujours aussi émouvant de voir cette alliance entre l'humanité de ces jeunes et les adultes qui les mettent en valeur et avec talent, mention spéciale aux musiciens !

Nous avons beaucoup aimé le spectacle, qui est de qualité tant au niveau musical que du théâtre et de la danse. Les tableaux se superposent avec élégance et jamais on ne s'ennuie.

C'était un spectacle magnifique plein de poésie d'émotions et d'humour un peu surréaliste parfois.